Auf der anderen Seite gibt es auch den Zustand, daß die Vorgangsbearbeitung richtig geplant wird, daß sie Gegen-stand von Plänen der Leitungstätigkeit ist und die en -sprechenden Beratungen über Schwerpunktvorgänge auch durchgeführt werden.

Aber es wird sich zu wenig konkret festgelegt, wie der Vorgang weiter zu bearbeiten ist, und vor allem ist die direkte Kontrolle der Vorgangsbearbeitung ungenügend. Gegenüber früheren Jahren ist sie telweise umfangmäßig zurückgegangen und auch von Tendenzen einer gewissen Inkonsequenz gekennzeichnet.

(Anzuerkennen sind die lurchgeführten Haßnahmen des Leiters der Bezirksverwaltung Rostock, den Stand und die Qualität der Vorgengsbearbeitung in den Abteilungen und insbesondere in den Kreisdienststellen durch Kontrollgruppen unter Einbeziehung verantwortlicher Mitarbeiter der Untersuchungsabteilung überprüfen zu lassen.

Jetzt gilt es, den nächsten Schritt zu tun, nämlich auf der Grundlage der gewonnenen Erkenntnisse und Einschätzungen wirksame Maßnahmen zur Verbesserung der Vorgangsbearbeitung durchzusetzen.)